
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Der Papst ist der  der katholischen Kirche.

Es gibt nur einen Papst auf der ganzen Welt.

Der Papst darf a�es in seiner  entscheiden.

Der Papst wohnt immer in der Stadt Rom in Italien.

Er arbeitet dort im .

So heißen einige Häuser um den Petersdom.

Jesus hatte enge Freunde, die .

Petrus war wohl der wichtigste von ihnen.

Die Katholiken denken, dass der Papst der

 von Petrus ist.
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